

B23 Omar Al Khalil

Tagesordnungspunkt: 3.3. Wahl der Beisitzer*innen im Kreisvorstand (1 quotierter Platz, bis zu 2 offene Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich habe mir vor Jahren noch nicht vorstellen können einmal in Deutschland zu leben, doch die Umstände in meinem Herkunftsland haben mich und viele weitere Menschen gezwungen Syrien, und damit auch unsere Heimat, zu verlassen.

Ein Teil meiner Familie ist nach Deutschland geflohen und ein weiterer Teil meiner Familie konnte und kann nicht fliehen.

Der Krieg in Syrien, die Zustände während der Flucht, wie zum Beispiel die Zeit in Lesbos, und all die damit verbundenen Erfahrungen, die ich selbst machen musste, motivieren mich politisch aktiv zu sein.

Ich möchte mich den Herausforderungen im Rahmen meiner Möglichkeiten stellen und Menschen, die ebenfalls die Flucht nach Deutschland oder gar Duisburg geschafft haben, signalisieren, dass es Hoffnung gibt. Hoffnung auf einen Alltag ohne Bomben und Gewalt.

Ich will, dass sie nicht die Hoffnung verlieren die Menschen sein zu können, die sie sind.

An dieser Stelle müssen wir aber auch ehrlich bleiben, auch hier in Deutschland gibt es einiges zu tun. Versteht mich nicht falsch, ich bin Deutschland sehr dankbar, dass ich aufgenommen wurde. Ich bin froh so viele Menschen kennenzulernen, die uns Geflüchtete unterstützen.

Aber ich weiß auch, dass wir viele bürokratische Hürden haben und dass (nicht nur sprachliche) Kommunikationsprobleme die Organisation eines gemeinsamen Alltags in einer so multikulturellen Gesellschaft es uns oft nicht leicht machen.

Ich denke ebenfalls an all die Menschen, die sich nach Jahren noch immer auf der Flucht befinden und in ihrem Herzen den Traum für eine bessere Zukunft tragen. Wir dürfen diese Menschen nicht vergessen und ich bin stolz in dieser Partei Verbündete gefunden zu haben, die ihre Stimme für die Rechte von Schutzlosen nutzen.

Nun fühle ich mich bereit mitzugestalten und meine Stimme für friedliche Lebensperspektiven hier vor Ort und auch überall zu nutzen und bewerbe ich mich als Beisitzer für den Kreisvorstand.

Ich stehe euch gerne für eure Fragen zur Verfügung und freue mich, wenn ihr mir euer Vertrauen für die Vorstandsarbeit schenkt.

Solidarische Grüße,

Omar Alkhalil

Ich wurde 1996 in Syrien geboren und lebe seit 2015 in Deutschland. Dort habe ich ehrenamtlich Vereine unterstützt, die in unserer Sammelunterkunft aktiv waren. 2016 bin ich nach Duisburg gekommen und wohne in Laar. Nachdem ich in Duisburg angekommen bin, habe ich erst einen Sprachkurs besucht und folgend eine Ausbildungsvorbereitung begonnen. Anschließend habe ich meine Ausbildung als Maschinen und Anlageführer absolviert und bin seitdem in diesem Beruf tätig. Seit 2017 bin bei den Grünen in Duisburg aktiv, teilweise als Aushilfskraft und teilweise ehrenamtlich.



Alter: 24
Geschlecht: männlich
Geburtsort: Damas Suburb

Letztes Jahr habe ich für den Integrationsrat der Stadt kandidiert und freue mich sehr, dass wir Grüne nun erstmalig Menschen in Duisburg dahin entsandt haben! Ich bin froh, dass ich meinen Beitrag dazu leisten konnte. In all meiner Zeit in Deutschland habe ich ehrenamtlich Geflüchtete unterstützt. Ob bei der Suche nach einem Ausbildungsplatz, bei ihren Sprachkursen oder bei ihren Wegen in die Ausländerbehörde.